

令和6年度 学校だより



丘の学び舎

所沢市立上新井小学校
6月号
児童数 762名
校長 伊藤 公雄

<全力！協力！一生けん命！めざせ 最高の運動会>

紫陽花が咲き始めました。これは職員玄関前の写真ですが、これからの時期は、1年生の教室前は鮮やかな色となります。雨上がりは、とくにきれいです。個人面談でお越しの際には、ぜひお楽しみください。

先日は、5年ぶりの人数制限のない運動会となり、多くの方に参観していただくことができました。中には、沖縄からお孫さんの活躍を見に来られた方もいると聞いています。子供たちに加え、多くの方の思いが重なったおかげで、スローガンに迫れたものと思います。また、多くの方に後片付けのお手伝いをしていただきました。本当にありがとうございました。来年もぜひお願いします。



お子さんの笑顔はいかがでしたか。よろしければ、ご回答ください。

[→回答フォームへ](#)

■個人面談、よろしくをお願いします。

できるだけ早いうちに、担任と保護者とのよりよい関係づくりをしたいと考え、昨年度から1学期のこの時期に、全員対象の面談を実施しています。

限られた時間となりますが、ご理解とご協力をお願いいたします。提出していただきました『**個人面談調査票**』をもとに進めさせていただきますが、時間が足りない場合は、夏休み等にも時間を設けますので、担任にお知らせください。

保護者の皆さんと一緒にあって、子供の教育にあたりたいと思います。

■学校集金の引き落とし（お詫び）

[学校集金](#)の引き落としにご協力いただき、ありがとうございました。

しかしながら、手数料相当額を引き落とししてしまうという等の誤りがあり、ご迷惑をおかけしております。重ねてお詫び申し上げます。次回（9/12）、相殺する対応をとらせていただきます。『5/23tetoru 配信』

なお、**未納の方**は、取り急ぎ、指定口座に振り込んでいただきますようお願いいたします。

■[学校ブログ](#)をご覧ください。

「いいね」を励みに更新中です。

なかよしタイムや交通安全教室等、子供の活躍が評判です。雨の日に教室や図書室で過ごす子供の様子は、多くの「いいね」をいただいております。

私は面白いと思ったのですが、学力テストの備えた充電の様子は、あまり評判が良くないようでした。

最高数値の「大谷グローブ」を目指して、随時更新していきますので、ご覧ください。

■教科書展示会の開催（6/14-27）

今年度は、中学校の教科書採択の年です。詳細は、[所沢市教育センターのHP](#)に掲載されるようですので、ご覧ください。

■■■喜怒哀楽の感情とともに■■■

学校では多くの友達と過ごします。関わり合いが多くなるにつれて、些細な行き違いがトラブルとなって表出してしまうこともあります。そんな時は、双方の子供の思いに寄り添い、誤解を解いたり、歩み寄ったりするなどを行っています。

「ごめんね」、「いいよ」までのやり取りを見届けることが大切です。

文字テキストではなく、心を開いての相対が大事ではないでしょうか。